

de la privation de la vue de Dieu. Cette sorte de peine est imposée, non pour les péchés commis, mais *pour avoir peu désiré le paradis pendant la vie*. Si vous l'avez peu désiré jusqu'ici, commencez à le faire dès maintenant.

Allons, cher malade, bannissez de votre esprit toute pensée du monde, d'affaires, de parents, d'enfants ; pensez à votre éternité. Peut-être, sans que vous vous en doutiez, vous restet-il fort peu de temps à vivre. Profitez-en pour mériter le ciel, et même chercher, en acceptant généreusement la mort et en gagnant beaucoup d'indulgences, à vous délivrer des peines que vous devriez sans cela subir en purgatoire. A cet effet, faites vous réciter souvent les prières suivantes.

PROTESTATION POUR LA BONNE MORT.

O MON Dieu, puisque ma mort est certaine, je veux m'y préparer dès à présent. A cette fin, je proteste que je crois tout ce que croit la sainte Eglise, spécialement le mystère de la très sainte Trinité, l'incarnation et la mort de JESUS-CHRIST, le paradis et l'enfer, parce que ce sont autant d'articles de foi révélés par vous, qui êtes la vérité même.